



Creel dejará la presidencia de la Cámara de Diputados un mes antes del final de su mandato



El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda, confirmó este miércoles que va a "liberar" la presidencia de la Mesa Directiva, como lo exigió desde junio pasado el grupo parlamentario de Morena.

"Hemos platicado con el presidente de la Jucopo y exploramos las rutas y creo que ya encontramos un camino, por lo pronto estamos en ello", dijo Creel Miranda.

Tras la reunión privada, el panista concedió una breve entrevista junto con Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), quien confirmó que será un panista quien concluya el periodo que concluye el 31 de agosto.

[Creel Will Leave The Presidency Of The Board Of Directors One Month Before The End Of His Term \(worldnationnews.com\)](https://worldnationnews.com)